



Deuda del gobierno crecerá 7% en cuatro años

El saldo de la deuda en los primeros cuatro años de este gobierno crecerá 7 por ciento en términos reales, aunque esto por debajo del 27 por ciento promedio registrado en las tres administraciones previas, informó este martes el titular de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, durante su comparecencia en la Cámara de Diputados.

Agregó que se busca que en 2022 la deuda como proporción del PIB cierre en 48.9 por ciento, 2 puntos porcentuales por debajo de lo que se aprobó por Diputados; el control de la deuda atiende a que, sumada a otros gastos obligatorios, absorbe dos de cada diez pesos del presupuesto público y el margen fiscal restante se orientará a priorizar la inversión social, seguridad y educación.

PLANEAN TRANSICIÓN RESPONSABLE

Con respecto al Paquete Económico del próximo año aseguró que no sólo sienta las bases de trabajo para el final del sexenio, pues permitirá que 2024 sea “el año de consolidación fiscal para este proyecto de nación”; también permite planear “una transición responsable, ordenada y sin sobresaltos hacia la siguiente administración”, aseguró.

Declaró que dado su “componente ambicioso de inversión”, así como el “fortalecimiento de los ingresos” públicos, el Paquete Económico 2023 abona para que en dos años se consolide “el nuevo modelo económico”. (Redacción)